

Alfonso Rodríguez Aldeyturriaga, nuevo director de Colpisa

Madrid, 10 de marzo de 2016.- Alfonso Rodríguez Aldeyturriaga ha sido nombrado director de Colpisa, la Redacción Central de los once diarios regionales de Vocento en Madrid, que también ofrece sus contenidos multimedia a otro importante número de rotativos regionales, empresas e instituciones. El hasta ahora subdirector de la agencia sustituye en el cargo a Rodrigo Ponce de León, quien era su director desde 2012.

Alfonso Rodríguez Aldeyturriaga (Gijón, 1972), licenciado en Ciencias de la Información por la Universidad Complutense, inició su trayectoria profesional en El Comercio. Tras más de una década en distintos cargos de responsabilidad en el periódico asturiano, en 2008 fue contratado por la Televisión del Principado de Asturias (RTPA) para desempeñar la función de subdirector de Informativos y Deportes. En octubre de 2009 se incorporó a Las Provincias como jefe de Edición y desde marzo de 2011 ejercía como jefe de información de Colpisa, donde a partir de hoy ocupa el cargo de director.